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Abstract (en)
The pallet has a fork (13) connected to inlet and outlet arms (11A, 11B) of respective inlet and outlet pallet-stones (10A, 10B) by a fork rod (14) for
pivoting corresponding inlet and outlet (15A, 15B) of the fork rod between limitation stops. The fork comprises a guard pin that cooperates with a
notch of a balance. The pallet-stones are provided with respective rest surfaces (21A, 21B), where each surface is a portion of a circular ellipsoidal
sectioned prism whose axis of symmetry is combined with a pivoting axis of the pallet. Independent claims are also included for the following: (1) an
escapement mechanism comprising a pallet (2) a method for fabricating or changing a Swiss pallet or an escapement mechanism.

Abstract (fr)
L'invention concerne une ancre améliorée (1 ) pour mouvement d'horlogerie, notamment une ancre suisse améliorée, comportant des palettes,
d'entrée (10A) et de sortie (10B), terminées par des surfaces d'impulsion (20A ; 20B) et comportant, connexes à ces dernières, des surfaces de
repos (21 A ; 21 B). Elle se caractérise en ce que chaque surface de repos (21 A ; 21 B) est une portion d'un prisme de section ellipsoïdale dont
l'axe de symétrie est confondu avec ledit axe de pivotement de ladite ancre (1). L'invention concerne encore un mécanisme d'échappement (100)
à ancre suisse amélioré. Il comporte des moyens de rappel ou de répulsion (40), de type élastique ou/et magnétique ou/et électrostatique, qui
coopèrent avec une baguette de fourchette (14) ou/et avec des bras (11 A ; 11 B) de ladite ancre améliorée (1), pour un contact mécanique dans le
cas de moyens de rappel élastique tels que des ressorts, ou par des zones aimantées ou électrisées.
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